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N o  D i a  M u n d i a l  d o s 
Animais, celebrado em 4/10, 
a  Coopera t i va  i n i c iou  o 
movimento CoopeRAÇÃO nas 
redes sociais, para mobilizar 
a comunidade de sua área de 
atuação a fazer a diferença para 
os animais, colaborando para 
uma vida melhor a todos os 
seres vivos. Doação retribuiu 
ao engajamento da comunidade 
no movimento CoopeRAÇÃO 
do Instagram da cooperativa @
sicredinoroestersmg. Um total 
de 6 ONGs de Três de Maio, 
Horizontina, Independência e 
Alegria foram contempladas.

PELA CAUSA ANIMAL
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# Segunda, dia 24, marcada pela presença 
mais uma vez do Governador do RS em 
Horizontina. Ranolfo Vieira Jr volta a cidade 
para atos de inauguração do Contorno Viário 
Asfáltico. Ato será ás 12h junto a John Deere 
Brasil.

# Logo em seguida, ás 13h, junto ao Centro 
Cultural Ulrico Louvera Ambros, o governador 
faz anúncios de ações do Governo do Estado 
na região. Em seguida ocorre almoço por 
adesão, junto ao Restaurante Pesque Pub as 
margens da nova avenida Dahne de Abreu.

# Nunca antes na história deste estado, 
Horizontina teve tanta presença e recebeu 
de uma gestão de governo tanta importância. 
A verdade precisa ser dita.

# Entramos na reta final, a última semana 
de propaganda eleitoral para presidente e 
governador. É um luxo viver para escutar 
perguntas, respostas, declarações e propostas.

# Realização da 1º Oktoberfest de 
Horizontina mostra que o evento nasceu 
forte e veio para ficar. Parabéns a ASCAH 
pela organização.

# Vereador Pils de Horizontina que nas 
horas de folga é garçon voluntário de grandes 
festas comunitárias, reclamou na tribuna do 
legislativo, do calendário de eventos e de 
muitas promoções no mesmo dia ou fim de 
semana. Ops, caiu aqui: Não está vencendo 
abrir tanta cerveja?

# Osmar Terra disse que MDB gaúcho 
está alugado para Eduardo Leite do PSDB. 
Votará para Ônix Lorenzoni mesmo tendo 
candidato a vice governador de seu partido 
disputando segundo turno.  

# Vanice de Mattos que ganhou muito, mesmo 
perdendo a eleição para deputada estadual, 
já reassume suas funções junto ao Corede 

Fronteira Noroeste.

# Bohn Gass e Jeferson Fernandes já 
não dependem mais só da região para 
consolidarem seus mandatos de deputado. 
A dobrada chega a 4ª vitória consecutiva 
com elevação nos votos alcançados para a 
Câmara Federal e Assembleia Legislativa. 
Tem explicação: Coerência.

# Se olharmos, veremos que tanto Jeferson, 
quanto Bohn Gass, fazem a construção partidária. 
Diferente de outros que parecem pipoca. 
Por aqui, há quem tenha disputado na vida 3 
eleições, cada uma por uma sigla. Se perguntar 
duas linhas das diretrizes de um dos três partidos 
que pertenceu, aposto que olha no google e sei 
lá se saberá responder. Cuidado. Voto não tem 
preço nem é uma “parceria”: Tem consequência!
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CAFEÍNA É REALMENTE 
EFICAZ CONTRA CELULITE
Um estudo científico publicado no Journal 

of cosmetic dermatology garante que a 
cafeína é uma importante aliada no combate 
à celulite. A substância natural é conhecida 
como um agente lipolítico, o que significa 
dizer que esse composto é capaz de quebrar 
gordura.

Devido às diversas controvérsias sobre 
a sua real eficácia, o estudo foi realizado 
na tentativa de averiguar os benefícios da 
aplicação de uma solução de cafeína a 7% 
nas regiões do corpo comumente afetadas 
pela celulite. Após 1 mês de tratamento, 
houve reduções na circunferência da coxa 
em mais de 80% dos pacientes e redução 
da circunferência do quadril em 67,7%. Além 
disso, os autores relataram que o fumo, 
bem como o consumo de álcool e atividades 
físicas regulares não estavam relacionados 
à redução de medidas observadas naqueles 
pacientes que aplicaram a solução de cafeína 
nas coxas e quadris.

A cafeína é bastante usada em cremes 
para massagem por sua ação lipolítica e 
anticelulítica nas pernas, braços, glúteos 
e abdome. Podem ser associados vários 
outros ativos para melhorar a sua ação 
como por exemplo o nicotinato de metila que 
ativa a circulação sanguínea. O creme pode 
ser usado em domicílio ou em massagens 
estéticas.

Fonte: http://
cosmeticoscosmeticscosmetiques.

blogspot.com



4 20 DE OUTUBRO DE 2022Primeira Edição

SINERGIA
Que o ser humano é um animal social, disso 

ninguém duvida. Contudo, as relações que 
estabelecemos com os outros vão muito além 
do simples contato e troca de informações. 
Nós possuímos a capacidade de nos beneficiar 
do convívio com nossos semelhantes, através 
de um fenômeno chamado ‘Sinergia’: a 
confluência de ideias, de vibrações, de pontos 
de vista diferentes funcionam como um motor 
que potencializa nosso conhecimento e bem-
estar.

A sinergia pode ser resumida no provérbio 
popular, em que ‘duas cabeças pensam melhor 
que uma’. E não é uma exclusividade dos 
seres humanos. Ela é estudada na biologia, 
na física, na engenharia. Trata-se do benefício 
obtido pela união de forças. Se é verdade que 
o homem é lobo do homem, como escreveu 
Thomas Hobbes, também é verdade que somos 
abençoados por viver em uma comunidade.

Podemos ter nossas diferenças de percepção 
do mundo, mas as pessoas sábias entendem 
como assimilar essas diferenças e usá-las a 
seu favor.

O escritor Stephen Covey coloca a questão 
da seguinte maneira: “A pessoa realmente 
eficaz tem a humildade e a reverência para 
admitir suas limitações perceptivas, e para 
reconhecer os imensos recursos disponíveis 
na interação com os corações e mentes de 
outros seres humanos. Essa pessoa valoriza 
as diferenças porque elas aumentam seu 
conhecimento, sua compreensão da realidade. 
Quando somos deixados por conta exclusiva 
de nossas experiências, sofremos uma falta 
constante de informações”. Há dois passos 
elementares e essenciais aqui: primeiramente, 
a humildade é necessária para aceitar que 
não somos donos do saber; em um segundo 
momento podemos nos beneficiar do que os 
outros têm a contribuir.

Nossa jornada não é uma dicotomia ‘ou eu ou 

você’. Se soubermos incorporar a importância 
da interação com o outro, poderemos obter 
como desdobramento uma visão de mundo 
mais ampla, e consequentemente uma vida 
melhor. A sinergia é mágica.

Para concluir: da próxima vez que você se 
defrontar com uma pessoa que pensa diferente, 
fica o alerta: terceiras alternativas são quase 
sempre possíveis. Por que não tentar conciliar 
e desfrutar de um benefício comum?

Deixe sua opinião sobre esta 
coluna no whatsapp: 

99626-7710
* Ivan Trentin trabalha como corretor de 
imóveis. Assume neste ano a função de 

Oficial de Intercâmbio
no Rotary Club de Horizontina.
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xx

HORIZONTINA

Alunas da Escola Municipal
 Espírito Santo são destaques 

na fase estadual do JERGS
O Prefeito Municipal 

de Horizontina, Jones 
Cunha, a Vice-prefeita, 
Zuleica Wenher e a 
Secretária Municipal de 
Educação, professora 
Ivete Fátima Callegaro 
da Silva, receberam no 
Gabinete administrativo 
nesta semana as alunas 
da EMEF Espírito Santo 
Nicoly Sieben e Eduarda 
La ís  Tie r l ing ,   que  
participaram da fase final 
do Atletismo dos Jogos 
Escolares do Rio Grande 
do Sul (Jergs) em Santa 
Maria.

A s  a l u n a s , 
acompanhadas  dos 
familiares, da Direção 
da Escola, pelo diretor 
Benício Daniel Sartor 
e vice-diretora, Rubia 
M a t t j i e  d a  S i l v a , 
dos professores de 
Educação Física Nara 
Angélica Daniel Lang e 
Cassiano Telles, foram 
homenageadas pela 
conquista realizada nos 
dias 14 e 15 de outubro 
de 2022. 

A aluna Nicoly Sieben, 
com o tempo de 11 
segundos, conquistou 
o  t í tu lo  de campeã 
estadual nos 80 metros e 
a aluna Eduarda Tierling, 
conquistou segunda 
colocação, na prova de 
lançamento de Dardo, 

atingindo a marca de 19 
metros.

O  m a n d a t á r i o 
c u m p r i m e n t o u  e 
parabenizou as atletas 
p e l a s  i m p o r t a n t e s 
conquistas e ressaltou a 
importância dos estudos 
e da dedicação nos 
esportes. “Tudo que 
conquistei em minha vida 
foi graças aos estudos, fui 
aluno da rede municipal 
de ensino e hoje na 
condição de prefeito, 
tenho compromisso em 
garantir uma educação 
cada vez melhor,  e 
estamos nos desafiando 
a isso”, destacou.

As mães das alunas 
e o pai de uma delas 
p r e s e n t e s  a o  a t o , 
destacaram a qualidade 
das escolas municipais, 
a importância da família 
e da escola estarem 
t r aba lhando  j un tas 
focadas na qualidade do 
ensino, nas atividades 
c o m p l e m e n t a r e s 
saudáveis como o esporte 
e a cultura.  

Os Jogos Escolares 
do Rio Grande do Sul 
(JERGS) 2022 têm por 
finalidade estimular a 
prática esportiva dos 
alunos de escolas públicas 
e privadas do estado, 
buscando a mobilização 
da comunidade escolar 

em pro l  do espor te 
e d u c a c i o n a l  e  d a s 
diversas manifestações 
corporais desenvolvidas 
pela escola.

P r e s e n t e s  a i n d a , 

as educadoras Elenir 
D i d o n e t  R e b h e i n 
e  L u c i a n e  B o l z a n 
Cantarelli supervisoras 
na gestão da educação 
municipal. 
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MARCOS CIVILIZATÓRIOS!

“Podem as palavras, ditas ou escritas, machucar, 
mas jamais causarão dor maior do que o silêncio.” 
(Marco Aurélio)

Para o que eu desejo expressar aqui nesta análise, 
é preciso que saibamos de que lugar estou partindo, 
ou como comunicamos na filosofia, o lugar de onde 
se fala, para que os leitores consigam entender 
qual o referencial teórico de quem esta buscando 
comunicar. Neste intuito que a minha iniciativa 
tem o alicerce na definição de Marco Civilizatório 
como sendo capaz de civilizar ou de atuar no 
processo de civilização, de fazer sair do estado 
primitivo; civilizador. Que civiliza, torna urbanizado, 
desenvolvido.

Para trazermos esta definição para mais proximo 
do que estamos vivendo, muito próximos de 
definirmos os furturos governantes do nosso estado 
e do pais, temos dois patamares para analisarmos 
e entendermos para onde vamos, por isso, estou 
dando ênfase no marco civilizatório. Está se dando 
ênfase, em todos os espaços, radio, televisão, 
debates, e nas atividades públicas, em quem é 
mais ou menos corrupto, quem roubou mais ou 
desviou menos, ou seja, transformando o debate 
em um processo rastejante, que não leva a nenhum 
entendimento da qualidade de vida que se deseja 
para cada brasileiro, e o que realmente importa.

Partindo do conceito de marco civilizatório, onde 
quem tem o dominio claro deste assunto, neste 
momento, é o Pastor Metodista Ed René Kivitz, onde 
é preciso que se tenha a humildade de entender 
e buscar aprofundar, de onde partimos e onde 
queremos chegar, com uma abordagem comparativa 
de ações e atitudes que circulam como informações 
nos ultimos meses de debates, valorização e 
reconhecimento de atitudes por quem as pratíca.

Para ficar mais claro esta idéia de marcos 
civilizatórios, vamos usar alguns exemplos: Pense 
o que teria acontecido se fosse um homem preto 
que tivesse disparado uma arma acidentalmente 
no saguão de um aereoporto? O Ex Ministro da 
educação, Milto Ribeiro Fez isso. O que aconteceu? 
Nada!

Pense... nós temos no Brasil 3% (Três por 

cento) da população mundial, mas tivemos 11% 
(onze por cento) das vitimas de covid. De cada 5 
(cinco) brasileiros que morreram, 4 (quatro) mortes 
poderiam ter sido evitadas. Nós tivemos quase 
700.000 (setessentas mil) pessoas que morreram, 
e seus familiares tiveram que suportar as ironias e 
escarnio,com imitações e risadas.

Nós não estamos falando de corrupção, estamos 
tratando de modelo de sociedade. Prova disto 
é que o modelo de sociedade que temos, que o 
Mandetta que foi Ministro da Saúde, alinhado com 
os protocolos da OMS (Organização Mundial da 
Saúde) teve que sair do governo e não foi eleito, mas 
o General Pazuello, alinhado com o chefe de estado, 
que deu ordem para cancelar compra de vacina, 
foi eleito. Que Brasil é esse? Que o Ricardo Salles 
que fez passar uma boiada, no desmantelamento 
dos órgãos de controle, na distruição das florestas, 
fez mais votos do que a Marina Silva que tem uma 
militância na proteção e defesa do meio ambiente.

Não estamos falando de corrupção, estamos 
falando de um modelo de civilização, modelo de 
sociedade que quer manter-se estratificada, que quer 
manter a ordem social estabelecida, onde homem 
vale mais do que mulher; hetero valei mais que gay, 
magro vale mais que gordo, branco vale mais que 
preto, rico vale mais que pobre, europeu e norte 
americano vale mais que brasileiro, latinoamericano 
e africano.

É isto que ta posto.
PENSE NISTO, mas o tema continua na próxima 

coluna, semana que vem!

Prof. Nerino Sávio da Rosa
Mentor, Negociador e Consultor nas 

Áreas de Planejamento, 
Gestão de Pessoas e 

Gestão Comercial
E-mail: prof.nerino@gmail.com 
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Diante de um cenário 
de  i nves t imen tos 
n o  s e t o r  q u e 
ocorrem através da 
iniciativa privada e 
parcerias públ icas 
e de instituições, no 
Memorial da Evolução 
A g r í c o l a ,  e  c o m 
potencialidades ainda 
não completamente 
exploradas no turismo 
natural, ambiental, 
rural, de eventos e de 
negócios, Horizontina 
trabalha para elaborar 
seu Plano Municipal 
de Turismo.

O  D i a g n ó s t i c o 
Turístico do Município 
m e r e c e u  r e u n i ã o 
d e  p l a n e j a m e n t o 
e apresentação às 
lideranças nesta manhã 

Horizontina vai elaborar seu 
Plano Municipal de Turismo

de segunda-feira, dia 
17, reunindo o Governo 
Municipal através das 
diversas secretarias 
sob a coordenação 
da  Secre ta r ia  de 
D e s e n v o l v i m e n t o 
Econômico, onde está 
lotado o Departamento 
de Turismo e Eventos.

A  B r a z i l i a n 
Consultoria em Turismo 
com responsabilidade 
técnica do Turismólogo, 
jornalista e professor 
Carlos Augusto Silveira 
Alves foi contratada 
para assessorar a 
e laboração desse 
Diagnóstico.

Do encontro desta 
segunda tomaram 
p a r t e  o  p r e f e i t o 
Jones Cunha, vice-

p r e f e i t a  Z u l e i c a 
Wehner, Secretários 
de governo, ACIAP, 
Diretora do Museu 
Municipal e Diretor de 
Turismo do município.

Uma agenda de 
a t i v i d a d e s  c o m 
reuniões setoriais e 
encontros presenciais 
com a  soc iedade 
será cumprida nas 

próximas semanas 
visando a elaboração 
do Plano/Diagnóstico. 
O  t r a b a l h o  d e 
assessoria contratado 
p e l o  m u n i c í p i o 
significa investimento 
de R$ 7.875,00 ou 
sejam, 75 horas de 
assessoramento ao 
montante de R$ 105,00 
a hora. 
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LGPD - Lei Geral de Proteção de Dados 
Pessoais - Lei nº 13.709 de 14 de agosto de 2018

Na coluna de hoje, vamos dar continuidade 
ao papel do Encarregado, conforme 
determina o artigo 5º - VIII da LGPD:

Após eleito o Encarregado, recomenda-se uma 
comunicação oficial a toda a empresa, incluindo a 
importância do cargo e o papel que ele desempenhará, 
a fim de transmitir a relevância da temática proteção 
de dados, bem como esclarecer os mecanismos de 
governança corporativa interna existentes.

Nesse sentido de publicidade, a LGPD, conforme 
o artigo 41, § 1°, já mencionado, estabelece que a 
identidade e os contatos do encarregado devem ser 
divulgados, preferencialmente no site do controlador. 
O Art. 29 WP recomenda seja publicado também o 
endereço postal, número de telefone, email, e criada 
uma linha direta específica ou formulário específico 
de contato no site, exatamente para facilitar o acesso 
aos titulares de dados.

Ademais, o Encarregado deve se envolver com 
todas as questões de proteção de dados, participando 
das reuniões de gestão da empresa, recebendo 
informações sobre as atividades de tratamento e 
interagindo com o mais alto patamar diretivo. Dessa 
forma, o Encarregado deve estar presente e opinar 
nas tomadas de decisão que impactem na proteção 
de dados pessoais.

Sem dúvida, trata-se de uma função relevante, que 
demanda tempo e estrutura. O agente de tratamento 
deve refletir, no caso de cumulação de uma outra 
função com a função de Encarregado, além da 
ausência de conflito, se é factível o cumprimento de 
todas as atribuições legais em tempo parcial. Ademais, 
devem ser fornecidos recursos financeiros, jurídicos, 
humanos, de espaço, e de equipe, se necessário. Além 
disso, em casos de empresas de grande dimensão, 
é possível conceder ao Encarregado uma equipe 
de trabalho, com funções e responsabilidades bem 
delimitadas.

Como conclusão, poderemos extrair o seguinte: É 
de suma importância que a ANPD se posicione, antes 
da eficácia plena da LGPD, acerca das hipóteses de 
dispensa da necessidade da indicação do Encarregado 
para o controlador, conforme a natureza e o porte 

da entidade ou o volume de operações de tratamento 
de dados, bem como sobre eventuais obrigações do 
operador;

O Encarregado pode ser terceirizado, pessoa física 
ou jurídica. Porém, é de extrema relevância que o 
agente de tratamento, no caso dessa decisão, avalie 
se o Encarregado terceirizado conseguirá exercer 
todas as suas funções, principalmente a de orientar os 
funcionários e os contratados da entidade a respeito 
das práticas a serem tomadas em relação à proteção de 
dados pessoais e dar andamento nas solicitações dos 
titulares e nas comunicações da ANPD.

Para pequenas corporações, o Encarregado 
terceirizado pode conseguir dar vazão às demandas 
e exercer todas as suas funções de forma satisfatória, 
porém, em médias e grandes, em razão da necessidade 
de o Encarregado conhecer profundamente a natureza 
e os procedimentos de governança corporativa da 
organização, pode ser arriscado não ser um profissional 
interno, funcionário da própria entidade; 

Apesar, como dito, da LGPD não vedar a nomeação 
do Encarregado pessoa jurídica, em razão de todas as 
considerações expostas anteriormente sobre o assunto, 
a atuação de empresas especializadas em exercer as 
atividades do Encarregado, previstas na Lei, prestam-se, 
muito mais, como consultoria ao próprio Encarregado; 
De outro lado, se a função do Encarregado for exercida 
por um prestador de serviço externo, um conjunto de 
pessoas que trabalham para essa entidade poderá 
exercer de modo eficaz as funções enquanto equipe, 
sempre sob a responsabilidade de um contato principal 
designado para o cliente, titulares e ANPD;

Também não há vedação de que o Encarregado 
seja um comitê ou grupo de pessoas nomeadas pela 
empresa, desde que seja designado, também nesse 
caso, um contato principal para questões internas, para 
atender aos titulares dos dados e à ANPD;

É possível a nomeação de um único Encarregado para 
corporações com diversas filiais, também não havendo 
vedação de ele trabalhar fisicamente no exterior, desde 
que consiga exercer, plena e satisfatoriamente, todas as 
suas funções e obrigações previstas na Lei.

Fonte:
- Lei Geral de Proteção de Dados Comentada: por 

Mariana González - 20/12/2019;
- LGPD – Lei Geral de Proteção de Dados Pessoais 

- Lei nº 13.709 de 14 de agosto de 2018;
- Artigo de Conclusão de Pós-graduação em Direito 

do Trabalho e Direito Processual do
Trabalho das Faculdades Integradas Machado de 

Assis – FEMA, 2021.
José Elizeu é Gerente Administrativo e de 

Relacionamento e DPO/Encarregado de LGPD 
na Atrhol, Advogado, Diretor de Protocolo 

do Rotary Clube de Horizontina ano rotário 
2022/2023 e membro da Diretoria da ACIAP.
Tel. 55-99631-0709 – e-mail: jose_elizeurs@

hotmail.com - OAB 103327
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Com direito a tapete 
vermelho na passarela 
e jurados, a Apae de 
Três de Maio realizou, 
na última quinta-feira, 
a escolha interna dos 
seus representantes 
para o concurso Garota 
e Garoto Estudantil das 
Apaes dos 3º Conselho, 
que ocorrerá no dia 11 
de novembro em Três de 
Maio.

A animação fez parte dos 
desfiles, que ocorreram 
nos turnos da manhã 
e da tarde e contaram 
com a par t ic ipação 
dos alunos da Escola 
de Educação Especial 
Helen Keller com mais 
de 15 anos, conforme 
prevê o regulamento do 
concurso. Os alunos do 
Atendimento Educacional 
Especializado também 
desfilaram, assim como 
os alunos menores de 
15 anos.

Após os  des f i les , 
as juradas Fabiane 
Freoder, Cirlei Corso 
Hollweg, Vera Mroginski 
e Tânia Bastos definiram 
os  rep resen tan tes : 
Fernanda Vida l i s  e 
Gustavo Jost.

A diretora pedagógica 
da Apae, Simone Rossi 
Tiecher, destaca que 
o concurso tem por 
finalidade a integração 
entre as Apaes do 3º 

C o n s e l h o ,  v i s a n d o 
o fortalecimento dos 
vínculos sociais entre 
os alunos apaeanos, 
a l é m  d e  e s t i m u l a r 
a  a u t o e s t i m a  d o s 
candidatos, melhorando 
a sua qualidade de vida 
e superando l imites 
individuais e coletivos. 
“O concurso também 
objet iva va lor izar  e 
reconhecer a diversidade 
e a beleza existente nas 
Apaes que integram o 3º 
Conselho.”

A Apae de Três de Maio 
sediará o concurso pelo 
fato de que a atual Garota 
Estudantil, Paloma dos 
Santos Ribeiro, é aluna 
da instituição, escolhida 
na últ ima edição do 
concurso, em 2019.

Escolhidos os representantes da Apae 
de Três de Maio para o concurso Garota 

e Garoto das Apaes dos 3º Conselho



10 20 DE OUTUBRO DE 2022Primeira Edição

Atitudes de vencedores

Vivemos um período em que a pergunta “Quem 
vai vencer?” é bem frequente, a começar pelas 
eleições estaduais, nacionais, Copa do Brasil, 
Libertadores, Brasileirão série A ou B, Copa do 
mundo da FIFA, dentre outras. 2022 vai ficar 
marcado por estas disputas, mas não é disto que 
trato hoje. Pressões de muitas formas e ao mesmo 
tempo, guerra de informações e narrativas, além 
da disrupção em cadeias tradicionais de produção 
e de consumo abalaram convicções, negócios, 
aprendizados, com níveis de incerteza elevados.

As organizações que vencem nos momentos de 
crise têm sido aquelas que formam convicções e 
tomam decisões mais rápidas e ao mesmo tempo 
desencadeiam ações de longo prazo. Como em 
qualquer crise interna ou externa, nos  momentos 
de dúvida é preciso mostrar coragem e visão de 
futuro. Aprendemos em outras crises, que mesmo 
diante das mesmas adversidades, nem todas as 
empresas sofrem e poucas sofrem da mesma 
maneira. 

A questão-chave é: quais ações decisivas 
são tomadas pelos líderes de organizações que 
entregam os melhores resultados em momentos 
de incertezas? As organizações que tem melhores 
resultados diante das incertezas têm algumas 
ações em comum, como: rever constantemente 
as despesas para manter a saúde financeira e 
a capacidade de fazer investimentos; atentar 
continuamente para a produtividade não importa 
o período; pensar a curto, médio e longo prazo ao 
tomar as decisões; desenvolver agendas e planos 
proativos para oportunidades de fusões, aquisições, 
joint ventures, parcerias, acordos, etc.; e ajustam 
seu modelo de negócios à nova realidade.

Faço um destaque à necessidade de agilidade nas 
organizações, pois o que tem sido estudado sobre 
os casos de sucesso indica que os vencedores 
atuais em diversos segmentos são ágeis nos 
ajustes e encaminhamentos. A máxima de que o 
feito é melhor do que o perfeito, é cada vez a regra 
de ouro. Sabendo que a dificuldade de prever como 
vão se comportar os clientes daqui a 3 a 4 anos, a 
agilidade nos entendimentos e decisões se torna 
mais importante.

Priorizar as ações e a experimentação, 
desenvolvendo múltiplos cenários para a tomada 
de decisão de forma mais rápida é o melhor 
caminho para as médias e grandes organizações, 
que precisam mais do que nunca, montar equipes 
dedicadas à adaptação dinâmica diante do 
desenrolar da crise.

As organizações com melhores resultados ao 
longo da pandemia, independente do setor e do 
tamanho, foram aquelas que se tornaram mais 
flexíveis para aprender e ajustar os projetos e planos 
de acordo com mudanças no contexto e ainda 
compreenderam que não é necessário aguardar 
todos os processos, projetos e sistemas serem 
testados, ter todas as garantias antes de decidir e 
agir. Aprendendo a construir e ajustar estruturas e 
entregas de forma mais orgânica e flexível durante 
o processo pode gerar mais sucesso, do que no 
modelo tradicional.

Quem leu e está pensando em como fazer isso na 
sua organização, vai identificar logo que esta forma 
de trabalhar tem impactos diretos na estrutura das 
organizações. Reuniões frequentes e rápidas com a 
participação de todos os líderes são fundamentais. 
Antes de tudo, é muito importante refletir sobre 
o negócio em que cada um está, com perguntas 
relevantes como: “qual deve ser a profundidade e 
as incertezas deste período” e “qual é a disrupção 
em seu modelo de negócios?” e ainda, “Basta 
revitalizar a operação existente ou é preciso criar 
um novo modelo de negócios?”. Evidentemente 
cada grupo e liderança deverá encontrar essas 
respostas, reforçando que o mais importante é agir!

Um abraço e até a próxima!
Marcelo Blume é Administrador, Especialista 

em Marketing e Mestre em Engenharia de 
Produção. Dirigente e professor na FAHOR 

e docente convidado em diversas IES. 
Sócio e consultor da Referenda Consultoria. 

Palestrante, pesquisador e escritor, com 
artigos e livros publicados na área de 

gestão e educação.
marcelo.blume@referenda.com.br
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Renovação da iluminação permitirá economia 
de R$ 70 mil ao ano à instituição

Faculdade Horizontina recebe investimento 
de mais de R$ 400 mil da RGE

A RGE f i na l i zou 
a  r e n o v a ç ã o  d a 
i l u m i n a ç ã o  d o 
Campus da Faculdade 
Horizontina (FAHOR). 
Por meio do Programa 
d e  E f i c i ê n c i a 
Energética, a empresa 
investiu R$ 499,8 mil 
na substituição de 363 
lâmpadas por LED, 

além da instalação de 
um sistema de geração 
fotovoltaica de 60kWp.

As  lâmpadas  de 
LED são até 80% mais 
econômicas e duram 
cerca de três vezes 
mais. A RGE estima 
que a instituição tenha 
economia de R$ 70 mil 
ao ano, com as contas 

de energia, em função 
do novo sistema de 
iluminação

S e g u n d o  Wa l t e r 
Barbosa Júnior, gerente 
de Eficiência Energética 
da RGE, a renovação da 
iluminação do campus 
da FAHOR beneficia a 
todos.

“ P a r a  a  R G E  é 

mu i t o  sa t i s f a tó r i o 
poder contribuir com 
a instituição. A nova 
i luminação oferece 
não só economia, mas 
também mais segurança 
e comodidade aos 
professores, alunos 
e  func ionár ios  da 
faculdade”, comenta 
Walter.
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O Sindicato Rural de Três de Maio 
é uma entidade sem fins lucrativos, 
reconhecida pelo Ministério do Trabalho e 
mantida pelos produtores rurais. É filiado 
à Federação da Agricultura do Estado do 
Rio Grande do Sul (Farsul) e integrante da 
Confederação da Agricultura e Pecuária 
do Brasil (CNA).

COMO TUDO COMEÇOU

Os primeiros movimentos para a 
fundação do Sindicato Rural de Três 
de Maio datam de uma ata redigida em 
3 de dezembro de 1981, em reunião 
onde compareceram 171 ruralistas, que 
decidiram pela criação desta entidade, 
com sede na cidade de Três de Maio e 
com base territorial no mesmo município. 

O Sindicato Rural foi constituído para 
fins de estudos, coordenação, defesa e 
representação da categoria econômica 
dos empregadores rurais nos ramos 
da agropecuária, inspirando-se na 

SINDICATO RURAL DE 
TRÊS DE MAIO: 

39 ANOS DE HISTÓRIA

solidariedade social na livre iniciativa, no 
direito de propriedade, na economia de 
mercado e nos interesses do país. 

A data de fundação foi em 1981, mas 
seu reconhecimento oficial como Sindicato 
ocorreu em 11 de outubro de 1983. 
Portanto, em 2022, comemora seus 
39 anos de Sindicato. Em 2010 que 
estabeleceu sua sede própria, situada na 
Avenida Senador Alberto Pasqualini, 575.

SERVIÇOS PRESTADOS

Atualmente, o Sindicato conta com uma 
lista de atividades prestadas aos seus 
associados, entre elas: Declaração do 
Imposto sobre a Propriedade Territorial 
Rural – ITR; emissão do cadastramento 
do imóvel rural – CCIR; resumos de bloco, 
elaboração de contratos, declarações, 
atividades relacionadas ao INSS; cursos 
gratuitos em parceria com o Senar-RS, 
além de ter firmado diversos convênios na 
área da saúde, laboratórios de análises 
clínicas, dentista, psicóloga e médicos. 
Também conta com convênio na parte 
jurídica com o advogado Dr. Alexandre 
Mella, que atende aos associados mediante 
agendamentos na sede do Sindicato para 
assessoramento e assistência, visando 
temas do direito agrário, ambiental e 
atualidades jurídicas ligadas ao ramo do 
agronegócio.

O Sindicato Rural de Três de Maio 
tem orgulho de representar e prestar 
serviço de qualidade aos associados e 
demais produtores. A entidade está há 39 
anos lutando por melhorias ao produtor. 
Dessa forma, busca parcerias para que 
possa continuar oferecendo benefícios 
constantes a seus associados.
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PRF apreende caminhão 
carregado de vinhos importados 

ilegalmente da Argentina
Na noite desta terça-

feira (18), a Polícia 
Rodoviár ia  Federa l 
apreendeu um caminhão 
que transportava quase 
5 mil garrafas de vinhos 
importados ilegalmente 
da Argentina.

Durante policiamento 
ostensivo na BR 158, 
próximo a Panambi, os 
Policiais Rodoviários 
Federais abordaram 
um caminhão  com 

placas da Montenegro. 
A o  v e r i f i c a r e m  o 
compartimento de carga, 
os policiais constataram 
que o caminhão estava 
carregado com milhares 
de garrafas de vinhos 
estrangeiros.

A  m e r c a d o r i a 
importada ilegalmente 
da argentina, avaliada 
em quase meio milhão 
de reais, seria entregue 
em Porto Alegre.

O motorista, natural 
de Montenegro, disse 
que foi contratado para 
transportar a carga de 
vinho, e que receberia 10 

mil reais pelo transporte. A 
mercadoria e o caminhão 
foram apreendidos e 
encaminhados à Receita 
Federal.
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Assembleia de Deus realizará grande 
evento missionário dias 5 e 6 de 

novembro em Horizontina
A Terceira Edição do 

encontro Horizontina 
Adorando a Jesus já tem 
data marcada. Dias 5 e 6 
de Novembro (sábado e 
domingo) tendo por local 
a sede da Comunidade 
Assembleia de Deus, 
na Rua Rui Ramos 70, 
no centro da cidade. Os 
eventos começarão nas 
duas noites ás 19h.

Com o chamado forte 
de SIGA-ME (Lucas 
9,23), as duas noites 
serão de intenso louvor 
e pregação. “Queremos 

que as pessoas preparem 
seus corações”, disse o 
jovem Eliabe Gabriel de 
Lima, que visitou a sede 
do Poder Executivo e 
entregou convite aos 
gestores municipais 
Jones Cunha e Zuleica 
Wehner.

Entre as presenças 
já confirmadas: Filhos 
do Rei HDR Ministério, 
Evangelista Manasses 
A m a r a n t e ,  W i l i a m 
Vargas e Exército de 
Rute. Os ingressos 
serão livres. 
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HORIZONTINA

Governo Municipal e SENAI 
debatem proposta de atividades para 

alunos do 9º ano no município
Na tarde da últ ima 

segunda- fe i ra  17/10 
no gabinete do prefeito 
municipal, representantes 
d o  S E N A I  ( S e r v i ç o 
Nacional de Aprendizagem 
Industrial) explanaram à 
gestão municipal, uma 
proposta para desenvolver 
atividades com alunos 
dos 9º anos do Ensino 
Fundamental.

O s  c o n t e ú d o s  d o 
SENAI seriam inseridos 
em turno inverso às 
aulas, na intenção de 
possibilitar a criatividade 

e o desenvolvimento 
de novas habilidades e 
tecnologias, através de 
metodologias inovadoras 
com viés empreendedor 
e conteúdos relacionados 
a diversas áreas do 
conhecimento.

Estes cursos é que 
fazem a diferença no 
desenvolvimento dos 
alunos e no crescimento 
c o m o  c i d a d ã o s , 
além de aplicarem as 
possibilidades de carreira 
e tornar mais promissor 
o  fu tu ro  das  novas 

gerações, destacam os 
propositores da parceria.

Part ic iparam deste 
encontro, representantes 
da Secretaria Municipal 
d e  E d u c a ç ã o ,  d a 

Secretar ia Munic ipal 
de Desenvolv imento 
Econômico e Prefeito 
Municipal, Jones  Cunha 
e a vice-prefeita Zuleica 
Wehner. 
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A Sicredi Noroeste RS/
MG, iniciou a entrega 
de duas toneladas de 
ração para as ONG’s 
de proteção animal, que 
atuam nos 12 municípios 
de sua área de atuação.

Doação essa que 
só foi possível graças 
a o  e n g a j a m e n t o 
d a  c o m u n i d a d e 
n o  m o v i m e n t o 
C o o p e R A Ç Ã O  d o 
Instagram da cooperativa 
@sicredinoroestersmg.

No Dia Mundial dos 
Animais, celebrado em 
4/10, a Cooperativa 
iniciou o movimento 
CoopeRAÇÃO nas 
redes sociais, para 
mobilizar a comunidade 
de sua área de atuação 
a fazer a diferença para 
os animais, colaborando 

para uma vida melhor a 
todos os seres vivos.

A  a ç ã o  b u s c o u 
sensibilizar as pessoas 
em torno da causa e 
convidou a todos para 
seguirem a Cooperativa 
n o  I n s t a g r a m  ( @
sicredinoroestersmg). 
Com isso, em menos 
de duas semanas, 
quando atingiram 10 
mi l  seguidores,  fo i 
garantida a distribuição 
de 2 toneladas de ração 
para  as  ONG’s  de 
proteção aos animais, 
que atuam dentro dos 
12 municípios de ação 
da Sicredi Noroeste RS/
MG. 

Foram mapeadas 
p e l o s  g e r e n t e s 
d a s  a g ê n c i a s ,  6 
organizações atuantes 

Sicredi Noroeste RS/MG 
doa 2 toneladas de ração para 

ONGs de proteção animal

 SICREDI - DOAÇÃO DE RAÇÕES

em prol dos animais, 
sendo 1 em Três de Maio, 
1 em Independência, 
1 em Alegria e 3 em 
Hor izont ina.  Sendo 
assim, serão distribuídos 
334 kg de ração para 
cada organização.

P e l a  m a n h ã ,  n a 

agência de Três de 
Maio, quem recebeu 
o vale foi a Tauana 
Keist representando a 
ONG Amor Animal de 
Independência junto 
com a colaboradora 
Sandra Siepmann e, 
também, Irene Szareski, 
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xxx

 SICREDI - DOAÇÃO DE RAÇÕES
representando a ONG 
A n j o s  d o  B e m  d e 
Três de Maio junto 
com a colaboradora 
Alessandra Perkoski, 
Alexsandra Keist da 
Silva e a GAO Jussara 
Kohl.

No  mun ic íp io  de 
A leg r ia ,  es t i ve ram 
r e p r e s e n t a n d o  a 
A s s o c i a ç ã o  d e 
Protetores dos Animais, 
Astrite Wengrat e Luci 
Maria Zawaski Johann, 
junto com a colaboradora 
Leticia Heidecke, Tanara 
Welter e a GAO Karine 
Gollin.

Em Horizontina, foram 
entregues os vales ração 

para as ONGs Futuro 
dos Animais, para as 
representantes Taline 
Joseane  Ca rdoso , 
Bruna Tannenhaues, 
para Patas e Pêlos, que 
foram representadas 
por Ana Conrad, Djulia 
Richter,  Cami la de 
Moura e a Amamos 
Bichos, representada 
por Estela Maris Golin 
e Silvia Grizza.

N o  m o m e n t o  d a 
e n t r e g a  e s t a v a m 
p r e s e n t e s  o s 
colaboradores Sicredi 
de Horizontina Luciano 
A r c a r o ,  E d u a r d o 
Schoninger e a Gao 
Scheila Fockink. 
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Agentes da força-tarefa 
do Programa Segurança 
Alimentar RS fiscalizaram 
e autuaram, nesta terça-
feira, 18 de outubro, três 
estabelecimentos no 
município de Alecrim. Ao 
todo foram apreendidos 
e inutilizados 4.172 kg 
de alimentos impróprios 
pa ra  consumo.  Um 
dos estabelecimentos 
fiscalizados teve a câmera 
fria de carnes, depósito e 
padaria interditados.

O  p r i m e i r o  l o c a l 
f iscal izado,  a lvo de 
mandado de busca e 
apreensão, apresentou 
irregularidades como, 
alimentos em temperatura 
inadequada, produtos 
s e m  p r o c e d ê n c i a 
( p e s c a d o s ,  l e n h a , 

c a r v ã o  e  b a n h a ) , 
e  c o m e r c i a l i z a ç ã o 
proibida em mercados 
de medicamentos de 
uso humano e de uso 
veterinário.

T a m b é m  f o r a m 
encontradas duas armas 
irregulares, sendo que o 
proprietário foi conduzido 
para a Delegacia de 

Apreendidas mais de 4 toneladas 
de alimentos impróprios 

para consumo em fiscalização

ALECRIM: APREENDIDO ALIMENTOS 
IMPRÓPRIOS PARA CONSUMO

Polícia para prestar 
esclarecimentos. Nos 
outros estabelecimentos, 
havia alimentos com 
a val idade vencida, 
armazenados de forma 
inadequada, produtos 
estrangeiros, bebidas 
colonia is  e carne – 
os três últimos itens 
sem procedência. As 

interdições parc ia is 
ocorreram em virtude 
de problemas estruturais 
e de higiene.

A fiscalização contou 
com o apoio do promotor 
de Justiça de Santa Rosa 
Janor Lerch Duarte, 
e com a participação 
do coordenador  do 
G r u p o  d e  A t u a ç ã o 
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ALECRIM: APREENDIDO ALIMENTOS 
IMPRÓPRIOS PARA CONSUMO

Especial de Combate 
ao Crime Organizado 
(Gaeco) – Segurança 
Alimentar, Alcindo Luz 
Bastos da Silva Filho, 
servidores do Gaeco – 
Segurança Alimentar, 
r e p r e s e n t a n t e s  d a 
Vigi lância Sani tár ia 
Municipal de Alecrim, 

Secretaria Estadual da 
Agricultura, Pecuária e 
Desenvolvimento Rural 
(SEAPDR), Secretaria 
Estadual  da Saúde, 
Delegacia de Polícia de 
Proteção ao Consumidor 
(Decon) e da Patrulha 
Ambiental da Brigada 
Militar (Patram).
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL 
ORDINÁRIA PARA ELEIÇÃO DA DIRETORIA EXECUTIVA, DO 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO E DO CONSELHO FISCAL 

DA APAE DE HORIZONTINA - RS

A Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais - APAE de Horizontina, com 
sede em Horizontina, na Rua Santos Dumont, nº 232, Bairro Recanto do Sol, por 
meio de sua Diretoria Executiva, devidamente representada por seu presidente, 
Sr. Felipe Johann, CONVOCA pelo presente Edital, todos os associados especiais 
e contribuintes da Apae para a Assembleia Geral Ordinária, que será realizada na 
sede da APAE, às 19 horas, do dia 22 de novembro de 2022, com a seguinte ordem 
do dia:

1- Apreciação e aprovação do Relatório de Atividades da gestão 2020/2022;
2- Apreciação e aprovação das contas dos exercícios 2020/2022, mediante parecer 

do Conselho Fiscal;
3- Eleição da Diretoria Executiva, do Conselho de Administração e do Conselho 

Fiscal da Apae de Horizontina em cumprimento ao disposto no artigo 25, inciso III, 
e 26 do Estatuto padrão da Apae de Horizontina.

A inscrição das chapas candidatas deverá ocorrer na Secretaria da Apae até 20 
(vinte) dias antes da eleição, que se realizará dentre as chapas devidamente inscritas 
e homologadas pela Comissão Eleitoral (art. 58, inciso I, do Estatuto padrão da 
Apae).

Somente poderão integrar as chapas os associados especiais que comprovem 
a matrícula e a frequência regular há pelo menos 01 (um) ano nos programas de 
atendimento da Apae, e os associados contribuintes, exigindo-se, destes, serem 
associados da Apae há, no mínimo, 01(um) ano, estarem quites com suas obrigações 
sociais e financeiras, e terem, preferencialmente, experiência diretiva no movimento 
apaeano (art. 58, inciso II, do novo Estatuto padrão das Apaes).

É vedada a participação de funcionários da Apae na Diretoria Executiva, no 
Conselho de Administração e no Conselho Fiscal, com vínculo empregatício direto 
ou indireto (art. 58, inciso VI, do novo Estatuto padrão das Apaes).

A Assembleia Geral instalar-se-á em primeira convocação às 19 horas, com a 
presença da maioria dos associados e, em segunda convocação, com qualquer 
número, meia hora depois, não exigindo a lei quórum especial (art. 24, §2º, do novo 
Estatuto padrão das Apaes).

Horizontina, 20 de outubro de 2022.
Felipe Johann - Presidente
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Homem com 
antecedentes é preso 
portando arma de fogo 

em Horizontina

DO PARANÁ – 
Cargas de drogas 

vinha em direção ao 
Noroeste do RS

Na tarde da segunda-
feira, 17, uma Guarnição 
da Brigada Militar, em 
ronda pela cidade, 
abordou um homem 
com uma motocicleta 
Yamaha YBR, sendo 
encontrado em sua 
cintura uma pistola 
preta marca LORCIN 
de fabricação argentina, 
modelo L32 municiada 
com 07  car tuchos 

A Polícia Rodoviária 
Federal (PRF) apreendeu 
em Santa Terezinha de 
Itaipu (PR), cerca de 
3 mil e 100 quilos de 
maconha e 38 quilos de 
skunk.

A  d r o g a  e r a 
transportada por um 
homem num caminhão 
baú com destino ao 
interior do Rio Grande 
do Sul, segundo ele, 

intactos Cal 32.
Diante do fato, foi lhe 

dado voz de prisão e 
conduzido ao Hospital 
Osvaldo Cruz para 
exame de lesões. Em 
seguida apresentado 
na Delegacia de Polícia 
Civil para o registro. 
O  h o m e m  q u e  é 
natural de Boa Vista do 
Buricá, possui diversos 
antecedentes policiais.

descarregaria em Santo 
Ângelo.

E q u i p e s  d a  P R F 
abordaram o veículo na 
BR-277, e localizaram 
a droga escondida no 
baú frigorífico. Condutor 
e  v e í c u l o  f o r a m 
encaminhados para 
polícia judiciária.

F o n t e s :  R á d i o 
Progresso de Ijuí e Rádio 
Sulbrasileira de Panambi

POLICIAL
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Medida está valendo há um mês e inclui abatimento para pessoas físicas, 
MEIs (microempreendedores individuais) e empresas

Desde 1º de setembro, 
os contribuintes com 
dívidas na Receita Federal 
podem renegociar os 
débitos com até 70% de 
desconto. A medida inclui 
abatimento nos valores 
para pessoas físicas, MEIs 
(microempreendedores 
individuais) e empresas, 
que podem parcelar até 
R$ 1,4 trilhão em dívidas 
tributárias que ainda não 
estejam sob contestação 
judicial.

Segundo a Receita 

Fede ra l ,  a t é  o  d i a 
7 de outubro,  2 mi l 
contribuintes pediram 
adesão ao programa de 
renegociação de dívidas 
tributárias. A adesão 
representa até agora 
2% do total de 112,5 
mil contribuintes que 
podem se beneficiar com 
a medida. O prazo para 
começar a renegociação 
vai  até o dia 30 de 
novembro.

Para o público geral, 
o desconto máximo é de 

Receita Federal está com o programa 
de refinanciamento das dívidas com 

descontos de até 70%

65%, sendo que, para 
empresas (de todos 
os tamanhos),  MEIs 
(microempreendedores 
individuais), micro e 
pequenas empresas 
do Simples Nacional e 
santas casas, o desconto 
poderá ser de até 70%.

O  p r a z o  d e 
p a r c e l a m e n t o  p a r a 
o público geral é 120 
meses (10 anos). Para 
empresas, MEIs, micro e 
pequenas empresas do 
Simples Nacional e santas 

casas, o prazo poderá 
estender-se por até 145 
meses (12 anos e 1 mês). 
Apenas o parcelamento 
das contribuições sociais 
f o i  man t i do  em 60 
meses porque o prazo 
é  determinado pe la 
Constituição.

Quem pode 
participar?

• Pagador de imposto 
c o m  c o n t e n c i o s o 
administrativo fiscal de 

RECEITA FEDERAL: 
PROGRAMA DE REFINANCIAMENTO DAS DÍVIDAS
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mais de R$ 10 milhões;
• Devedores falidos, em 

recuperação judicial ou 
extrajudicial, em liquidação 
judicial ou extrajudicial 
o u  e m  i n t e r v e n ç ã o 
extrajudicial;

• Autarquias, fundações 
e empresas públ icas 
federais;

• Estados, Distrito Federal 
e municípios e respectivas 
entidades de direito público 
da administração indireta.

Descontos 
máximos

• Até 65% para o público 

em geral;

•  A té  70% pa ra 
empresas, MEIs, micro 
e pequenas empresas 
do Simples Nacional e 
santas casas.

Prazos

• Número de parcelas 
de 120 meses para o 
público em geral;

• Até 145 parcelas 
para empresas, MEIs, 
micro e pequenas 
empresas do Simples 
Nacional  e santas 
casas.

Abatimentos

• Prejuízos fiscais 
do IRPJ e da base 
de cálculo negativa 
da CSLL poderão ser 
usados para abater 
em até 70% o saldo 
remanescente após 
os descontos;

•  P reca tó r ios  e 
d e m a i s  d í v i d a s 
d o  g o v e r n o  c o m 
o  c o n t r i b u i n t e 
transitadas em julgado 
poderão amortizar o 
valor principal, a multa 
e os juros da dívida 
tributária.

Como fazer a 
adesão

A adesão à transação 
pode ser feita até as 
23h59 do dia 30 de 
novembro de 2022, 
mediante abertura de 
processo d ig i ta l  no 
Portal e-CAC (Centro 
Virtual de Atendimento), 
selecionando a opção 
“Transação Tributária”, 
no  campo da  Área 
de Concentração de 
Serviço, disponível no 
endereço eletrônico gov.
br/receitafederal

Fonte Receita Federal.
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Gestão Patrimonial 
dos bens públicos 

é tema de 
treinamento em 

Horizontina

P e n s a n d o  e m 
gerenciar cada vez 
melhor os bens Públicos, 
o Governo Municipal de 
Horizontina promoveu 
na semana que passou 
um treinamento com 
a empresa Gestão 
para os funcionários 
municipais.

A gestão patrimonial 
é muito importante, 
pois existe uma vasta 
legislação que deve 
ser obrigatoriamente 
c o n h e c i d a  p e l o s 
gestores e responsáveis 
pelo controle patrimonial 
público.

O objetivo é promover 
a reestruturação dos 
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controles, realizar o 
inventário físico dos 
bens, reavaliar o acervo 
patrimonial e implantar 
u m  s i s t e m a  m a i s 
claro e organizado, 
que possib i l i te  um 
gerenciamento maior.

Os encontros foram 
realizados dias 13 e 14 de 
outubro, tendo por local 
a Escola Farroupilha do 
Bairro São Francisco. 
C o m o  r e s u l t a d o 
do treinamento, os 
s e r v i d o r e s  e s t ã o 
aptos para realização 
de reestruturação no 
sistema patrimonial 
d o  m u n i c í p i o  d e 
Horizontina. 


